



D1 DE DISTRICT

Kassa BAGHDOUCHE : « Je reviens de loin »

Avec 17 buts en 13 matchs, l'attaquant de l'Entente Sportive Solliès-Farlède marche sur l'eau cette saison. Et l'intéressé ne compte pas s'arrêter là...

Aviez déjà mis 6 buts comme à Six Fours 2 (9-1) ?

Non jamais. Et encore j'en ai raté au moins deux. J'aurais pu en inscrire 8 ou 9. Il y a des jours comme ça où on se sent fort. Ce fut le cas pour moi. Physiquement je me suis senti bien et surtout supérieur à mes adversaires du jour. Et comme la confiance est là j'ai pu enchaîner les buts. Mes coéquipiers m'ont bien servi aussi.

Est-ce une revanche ?

Pas une revanche mais une récompense car je sors d'une rupture des ligaments croisés du genou. Je ne savais pas si j'allais revenir à 100 % de mes moyens alors j'ai beaucoup travaillé. Aujourd'hui ça paie. Je suis surtout heureux de ça car je peux aider l'équipe

Une équipe revenue dans la course à la montée. C'est l'objectif ?

Oui surtout que nous avons souffert en début de saison le temps de mieux nous connaître. Le coach Mounir El Hasnoui a fait un super boulot pour façonner un collectif. Le mois de mars va être décisif. Et si je peux continuer à empiler les buts je ne vais pas me priver.

A.D.